



†聖書の言葉†

家を建てる者の退けた石が、隅の親石となった。

これは主の御業、わたしたちの目には驚くべきこと。

詩編 118.22-23

3月になりました。今年度最後の月ですね。年長さんにとっては、幼稚園生活最後の月で、いよいよ卒園、小学校進学となり、保護者の方々にとっては、慌ただしい季節となりますね。でも、子どもたちの健やかな成長を見ていれば、忙しさよりも喜びの方がはるかに大きいと思います。園でも、残り少ない日々を、子どもたちと明るく楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

カトリックにおいて、3月31日（日）は復活祭です。人々の罪を背負って十字架につけられたイエスキリストの復活を記念する日です。今年は2月14日の灰の水曜日から復活の主日を待つ四旬節という期間に入りました。信者たちは四旬節の間、イエスキリストの受難と死を思い起こし、回心のために心静かに祈りながら復活の日を待ちます。

教会のお御堂に入ると、両側の壁に、14枚のレリーフ画が掛けられています。これは、イエスキリストが死刑宣告を受けてからイエスキリストが十字架上で処刑され、お墓に入るまでの場面を描いた絵です。是非ご覧になられてください。

園長